

## **Werner Speckmann †**

Die Schwalbe trauert um ihren Ehrenvorsitzenden Dr. Werner Speckmann, der nach einem langen und erfüllten Leben am 23. Februar plötzlich und unerwartet verstarb. Er wurde mitten aus seiner Arbeit herausgerissen; noch bis wenige Minuten vor seinem Tod arbeitete er an einem neuen Buch. Mit ihm verliert das deutsche Problemschach eine seiner prägendsten Persönlichkeiten des 20. Jahrhunderts, dessen Bedeutung als Komponist, Theoretiker, Publizist und Funktionär hier nicht besonders betont werden muss, da sie seit über einem halben Jahrhundert allseits bekannt ist. Unser Mitgefühl gehört seinen Angehörigen, insbesondere seiner Frau Irma und den Kindern Sabine und Lothar.

Eine ausführliche Würdigung des Verstorbenen folgt im nächsten Heft.